

# ひなの家新聞

令和8年  
1月号  
NO. 313



1月のスケジュール						
月	火	水	木	金	土	日
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
しごとはじ 仕事始め				しゅっきんび 出勤日		
12	13	14	15	16	17	18
			こうちんび 工賃日			
19	20	21	22	23	24	25
かいぎ ホーム会議				しゅっきんび 出勤日		
26	27	28	29	30	31	
まいとし みな たの	れいわ ねん しんねんかい	にっちゅうかい 日中会議	しゅっきんび 出勤日			

毎年、皆さんが楽しみにしています令和8年の新年会は  
2月に予定しています。楽しみに！！

## クリスマス会を行いました

12月15日、ヒルトンホテルにてクリスマス会を行いました。豪華で美味しい食事をいただきながら、仕事や趣味の話に花を咲かせ、和やかな雰囲気の中で楽しく食事を楽しみました。食事の後は、福岡タワー前で開催されているクリスマスイルミネーションを散策し、冬ならではの美しい景色を満喫しました。心に残る、楽しい一日となりました。

あけまして  
おめでとうございます  
いよいよ令和8年のスタートです。  
昨年は様々な事がスタートしたり、  
新たな作業へチャレンジしたりとひ  
なの家にとって、変化が大きい一年  
となりました。  
さて、今年の干支は午年です。  
午年は、力強く前へ進む年、物事が  
活発に動き出し成長や発展が期待で  
きる年と言われています。  
今年一年も、午年だけに何事も飛躍  
して、ウマくいくように頑張ってい  
きましょう。

## 年末年始（グループホーム）

グループホームでは年末に餅つきや大みそかの除夜の鐘つきを行いました。餅つきでは約30kgのお餅を「よいしょ、よいしょ」という掛け声でつき、きな粉餅やおろし餅にして美味しく頂きました。年末の伝統行事を楽しみながら新しい年を迎えるました。

## 仕事頑張っています

就労部門では、さまざまな企業からお仕事をいただき、メンバーそれぞれの得意なことを生かしながら作業に取り組んでいます。一つひとつの作業を通して「できた」という喜びや達成感が、自信へつながっています。また、工賃の向上も少しずつ実感できるようになってきました。昨年はデジタル化の作業も始まり、皆さんの日々の積み重ねによって、工賃が大きく向上しました。皆さん一人ひとりの「できた」が次の一步につながっていくよう、取り組んでいきます。